

soignant les malades qu'elles ne peuvent plus suffire aujourd'hui aux demandes qui leur sont faites. Aussi vont-elles faire construire un couvent beaucoup plus grand que la maison qu'elles habitent actuellement et faire venir un plus grand nombre de sœurs de l'étranger. Elles ont déjà acquis un terrain dans Lexington Avenue dans ce but.

Pèlerinages à Lourdes.—On a reçu à Lourdes, en 1885, 90,120 pèlerins organisés ; ils faisaient partie de 114 phalanges principales.

En outre, les billets délivrés à la gare de Lourdes sont au nombre de 112,514.

Un prince de l'Eglise et 50 archevêques, évêques, préfets apostoliques, prélats, abbés mitrés, ont célébré le saint sacrifice dans le sanctuaire.

Il y a eu 29,450 messes et 371,000 communions ; 107,690 cierges ont été brûlés à la Grotte seulement ; 76 guérisons ou améliorations ont donné lieu à des constatations médicales ; 280 plaques de marbre ont été commandées ou placées. On a reçu 550 *cœurs*, 150 *couronnes de mariées*, des *croix*, des *épées*, *divers bijoux*, les drapeaux du Chili, de l'Équateur et d'Haïti, la bannière de Roumanie et la *croix* de Jérusalem.

L'OEuvre de la Grotte a expédié 96,000 bouteilles d'eau.

Le montant des travaux de l'église du Rosaire s'élevait précédemment à 807,278 fr. 98 c.

Un nouvel état a été présenté le 2 janvier ; il était de 78,051 fr. 80 centimes, ce qui porte les sommes dépensées jusqu'à ce jour à 885,330 fr. 78 c.

Neuf bienfaiteurs se sont inscrits pour des chapiteaux de 500 fr. et deux pour des chapiteaux de 1,000 fr. Un certain nombre de pierres de 40 à 100 francs ont été demandées. Trois chapelles de l'église du Rosaire attendent encore leurs donateurs.

L'Angleterre prépare un pèlerinage à Lourdes pour le mois de mai.

Prusse.— *Le nouvel archevêque de Posen.*— On annonce que le Saint-Siège et le gouvernement prussien se sont mis d'accord sur le choix d'un nouvel archevêque de Posen. C'est M. le chanoine Dinder, prévôt et doyen de Königsberg, qui a été désigné. Il est né en 1830 et a été ordonné prêtre en 1856. " Ami de Mgr Krementz, le nouvel archevêque de Cologne, dont il a suivi la belle et noble conduite pendant le *kulturkampf*, M. Dinder, dit le *Moniteur de Rome*, est un prêtre très en vue et très estimé. Pendant le conflit ecclésiastique, il a combattu, avec une rare énergie, la secte des vieux-catholiques.

" Il a exercé les fonctions d'aumônier militaire dans la province de Posen, où il a laissé les meilleurs souvenirs. Il jouit d'une